
 
Teramo li 27/04/2020 

 
Spett.le Regione Abruzzo 

 
 
 
Alla cortese attenzione della Regione Abruzzo; 
Del Presidente della Giunta regionale; 
Del Presidente del consiglio regionale; 
Del Sottosegretario alla presidenza della giunta regionale con delega ai trasporti pubblici locali; 
 
 
 
La CPS (Consulta Provinciale Studentesca) di Teramo, supportata dal coordinamento regionale delle 
consulte provinciali d’Abruzzo, vi scrive quest'oggi per richiedere informazioni riguardo una tematica che 
coinvolge la maggior parte di noi studenti. Ci sembra doveroso, per il nostro incarico di responsabilità e di 
rappresentanza, a garanzia per i nostri studenti e le loro famiglie, capire quali siano, a seguito del COVID-19, 
le decisioni prese in materia di provvedimenti di rimborso o eventuali, sulla questione dell'abbonamento 
annuale nominativo degli studenti per il trasporto pubblico, per la copertura dell'anno scolastico 2019/2020. 
Quella che la CPS vi inoltra in questo contenuto è una richiesta di informazioni sul percorso che la Regione 
ha deciso di intraprendere a favore di eventuali provvedimenti, come rimborso, elargizioni di buoni o altro o 
ha intenzione di intraprendere in tempi futuri a solo scopo informativo e di trasparenza. Con la presente 
vogliamo anche evidenziare come un rimborso, totale o parziale, in qualsiasi forma esso sia pensato, 
sarebbe un doveroso risarcimento nei confronti di tutte le famiglie con studenti pendolari a carico.  
 
 
In attesa di gentile riscontro e ringraziando per la gentile attenzione, porgiamo cordiali saluti. 
 
  
 
 
Consulta studentesca Teramo 
Presidente consulta studentesca L'Aquila Tommaso Cotellessa 
Presidente consulta studentesca Chieti Simone Bomba  
Presidente consulta studentesca Pescara Lorenzo Verna  
Presidente consulta Teramo Francesco Berardinelli 
 
 
 




